



泉 雅文

(いづみ まさふみ) 1998年東京大学医学部卒業。東京大学医学部附属病院脳神経外科・埼玉医科大学総合医療センター脳神経外科、NTT東日本関東病院脳神経外科・脳卒中センターなどを歴任。2007年より北青山Dクリニックにて診療にあたる。武術の鍛錬を日夜欠かさない超・体育会系。共著に『脳の病気一名医の言葉で病気を治す』(誠文堂新光社)。



ドクターフィルム Vol.2

哲学

Recipe for the Future

最先端アンチエイジング

日々進化し続ける
アンチエイジング医療の現場で医師たちは、
今、何を感じ、何を発信しているのか。
メディカルプロデューサー今井義博が聞く、
アンチエイジング・ドクターたちの最新哲学。

photographs by Yamamoto Hiroaki

よりよく生きるために医師ができること

人を見る

NTT東日本関東病院脳神経外科

脳卒中センターほかを経て北青山Dクリニッ

クリニックへ勤務、アンチエイジング医療にも携わる泉雅文氏。

これまでの経験をふまえ、培われてきた医師としてのあり方、その哲

（以下、今井）泉先生は、脳神経外

科医でいらっしゃいますが、医師と

いうことですか？

泉雅文（以下、泉）一番重要視するのは、「その人の人生を考える」ということです。脳神経外科ではたぶん他の科よりも患者さんの生死に関わる場面に立ち会うことが多いと思

います、どのような状態であっても、できるだけその人らしさを大切にしようと思っています。以前は治療は万能ではないし、自分ができる

ことの限界もある。患者さんがどのようにしたいか、どうすればより良

く生きられるかといふことも含めて考えるようにしています。

今井「人を見る」ということですね。

泉 そうですね。実際そのように考えるようになつたのは、自分の父親が亡くなつてからです。胃がんとわかつた時にはもう末期でした。そのとき感じた医療に対する期待や不安、自分が患者の家族になつて初めて理解できることがありました。

今井 身近な方の死を経験した上で、

「よりよく生きる」ための——これ

者さんに提供するとしたらどうのうなことでしょうか。

泉 その人が生活する上での身体の不具合や痛み、心配を取り除く、といふことです。しかし実はそのためには患者さん自身の努力も必要です。

「自分の健康のためなら金はいくらでも出す。でも努力の部分は妥協しない」というケース。楽して健康を維持したいと（笑）。例えば脳の病気

はアンチエイジングという考えにもつて、ほとんど脳卒中なんです。そ

して、三大疾患といわれる悪性腫瘍や虚血性心不全と脳卒中は同じような要因なんです。つまり血管が詰まってしまうことが要因になる。それを予防するには正しい生活習慣しかありません。みなさん「いきなり病気になつた」とおっしゃるけど、実際は身体に症状は出でていなくても血圧やコレステロール値が上がつて

るなど「下地」はあるんです。

今井 私のことを言われている気がするなあ（笑）。MRI

脳はすぐにサボろうとする。
タスクの多い作業が老化予防になります

による脳ドックを行っています。その画像を診断して脳疾患予防のためのアドバイスをしています。

今井 泉先生は椎間板ヘルニアのレーザー治療もなさっていますね。

泉 ええ。PLDDという最新レーザーで、神経を圧迫する髓核にレーザーを照射する方法です。椎間板ヘルニアを患つていながら「手術するほどではない」と診断され、痛みを我慢するしかなかった患者さんにはおすすめしたい治療法です。つらかった症状が、楽になり、快適な生活を取り戻せるケースが多いのです。

今井 短時間での治療が可能なのです。

泉 一般的な入院による椎間板ヘルニア手術の場合、通常一ヶ月の入院が必要ですが、レーザー治療だと身体への負担も少なく、一時間程度で終了します。その日のうちに帰宅できることになります。

今井 「日帰り治療」が可能です。現

在、健康保健が適用されないのでですが、もっと多くの患者さんがこの治療を受けることによって正しいデータが得られ、治療費も下がってくると思います。

今井 国が医療の情報公開を制限せず、患者さんに選択肢となる治療法の情報を広く公開できるような制度が必要ですね。

武術と医術

今井 先生ご自身が個人的に行っていますか。

泉 アンチエイジング法は、何がありますか。

今井 「医療術」においてもその考えは当てはまるのでしょうか?

泉 「医療術」においても、術を高める

今井 武術はいつごろから?

泉 一般的な人による椎間板ヘルニア手術の場合は、欠かすとダメなんですね。

今井 短時間での治療が可能なのです。

泉 一般的な入院による椎間板ヘルニア手術の場合、通常一ヶ月の入院が必要ですが、レーザー治療だと身体への負担も少なく、一時間程度で終了します。その日のうちに帰宅できることになります。

今井 「日帰り治療」が可能です。現在、光触媒による医療用空気清浄機をプロデュース中。

子供のころから空手や柔道をしていて結構強かつたんですよ。(笑)。武術というものに本格的に目覚めたのが高校二年のときです。力自慢だった私は、ある老師範にあっけなく投げられたことで世界観が変わりました。武術は体力ではなく技術なんだ。はじめて「術」というものを知り、一生究めているのだと思いました。それぞれの動き(動作)をまとめると技になり、技を高めるのが術なんです。術が上がれば精神も上がるのです。

泉 子供のころから空手や柔道をしていて結構強かつたんですよ。(笑)。武術といふものに本格的に目覚めたのが高校二年のときです。力自慢だった私は、ある老師範にあっけなく投げられたことで世界観が変わりました。武術は体力ではなく技術なんだ。はじめて「術」というものを知り、一生究めているのだと思いました。それぞれの動き(動作)をまとめると技になり、技を高めるのが術なんです。術が上がれば精神も上がるのです。

泉 「医療術」においてもその考えは当てはまるのでしょうか?

泉 「医療術」においても、術を高めることが重要だと思います。医療の技術が高まれば提示できるものが変わりますから。

泉 医療においても、術を高めることが重要だと思います。医療の技術が高まれば提示できるものが変わりますから。

泉 「医療術」においても、術を高めることが重要だと思います。医療の技術が高まれば提示できるものが変わりますから。

泉 脳機能の劣化というのは血管性のものが多いんです。末端の血管を滯らせないことです。それと誤解されていることが多いんです。脳というのはコンスタントに性能を発揮し続けることができる臓器なんです。

泉 「医療術」においてもその考えは当てはまるのでしょうか?

泉 「医療術」においても、術を高めることが重要だと思います。医療の技術が高まれば提示できるものが変わりますから。

泉 読書はどうですか?

High-end Society Magazine for Dramatic

addictam

アディクタム [オペラ]

Opera

奔放主義者の
Love for Living
住宅芸術

